

風と雲のまつりに参加しました

10月24日(土)にいわき養護学校で行われた「風と雲のまつり」に参加しました。1週間前から看板やポスター等を制作し、準備を進めてきました。当日は、生徒7名全員が勿来駅から電車とバスを利用して学校に向かいました。

オープニングセレモニー

体育館で行われたオープニングセレモニーの中で、生徒会長と副会長が代表して、くぼた校ブースの紹介をしました。軽快な音楽に合わせて登場し、はっきりした声で活動内容をお客さんに伝えることができました。



エコたわし販売呼び込み



作業学習で製作したエコたわし20セットを本校の手工芸班のブースと一緒に販売しました。はじめは緊張して「いらっしゃいませ」の声も小さかったですが、お客さんとやりとりしている内に笑顔になりました。

お陰様で、販売終了時間を待たずに、完売しました。「お買い上げ ありがとうございます！」

喫茶かぼちゃカフェ

8月に行われた作業技能大会の喫茶接遇サービス部門にエントリーした2名の生徒が、本校のカフェに参加しました。本校の4名と共に、準備や言葉の練習を行い、当日を迎えました。オーダーを聞き、飲み物やお菓子を丁寧にお客さんに出すことができました。

あっという間に過ぎた時間に、生徒は達成感を感じていました。



くぼた校ブース

学校紹介では、開校から今まで行ってきた学習の様子を掲示しました。「普段の授業風景」「くぼた校行事」「勿来高校との交流」など、6ヶ月の様子を見ていただきました。今後も様々な学習活動の様子を発信していきたいと思ひます。



開校を祝して制作したくぼた校CMビデオには、生徒・教師全員総出で出演しています。さらに、勿来高校の阿部校長先生も快く撮影に参加してくださいました。

音楽が流れると、生徒達は踊り出してしまい、お客さんが見られない...ということも。しかし、それも含めて、元気に活動している様子を見ていただきました。

生徒の学習成果発表として、「作業学習」「国語」「美術」「家庭」「社会生活(学校設定科目)」で作ったものを展示しました。福島県立美術館主催のワークショップで制作した約5m×3mの土絵作品も、お客さんの呼び込みに一役買いました。



さをり織りの作業実演を行い、反物になる様子を見ていただきました。体験を希望されたお客さんには、緊張しながらも生徒が織り方を説明することができました。

本日織られた箇所も含めて、4mの反物を完成させたら、勿来高校家庭クラブの皆さんに依頼し、製品化していただく予定です。



くぼた校ブースに足を運んでくださった皆様、ありがとうございました！

本校の皆さん、お世話になりました！

